

出席報告

9月24日

先週(9/24)の出席者数: 35名(3)
(内2名ZOOM参加)

9/24出席率: 68.63%

※()内数字は出席免除会員の出席者数
会員: 59名(免除11名)

	9/3	9/10	9/17
HC出席	31(2)名	30(2)名	28(3)名
MU出席	5(1)名	5(1)名	4(0)名
修正出席率	70.59%	68.63%	62.75%

2018~2020年度米山奨学生 ゲン ミントウーさんが結婚されました

この度2018~2019年度、2019~2020年度に当クラブでお世話しました米山奨学生(現在米山学友)ゲン ミントウーさんが、ベトナム人男性と結婚され、9月26日(土)、当クラブより表 会員、北川会員が結婚披露パーティーに出席されました。

なお、ゲン ミントウーさんは今年4月より就職のため新潟に在住しておりますが、来年3月に第1子出産予定との事です。
末永い健康とご多幸をお祈りいたします。



ロータリーソング

君が代

君が代は
千代に八千代に
さざれ石の
いわおとなりて
苔のむすまで

四つのテスト

真実か どうか
みんなに 公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

Rotary



HIGASHI-OSAKA EAST R.C.

国際ロータリー 第2660地区 東大阪東ロータリークラブ

CLUB WEEKLY No.2658

国際ロータリー会長
ホルガー・クナーク

会長 齊藤 勝俊



ロータリーは
機会の扉を開く

「会員基盤、そして、
つながりを維持・強化
しよう」



月間テーマ

地域社会の経済発展月間
米山月間

例会日: 2020年10月1日
(令和2年10月1日)

今日の例会

2020年10月1日

- 本日の卓話
「米山奨学事業の意義について」

元米山奨学生 松田 振興 様(大阪城南RC)
米山奨学委員長 北川 忠嗣 君

- 今日の歌 「君が代」「四つのテスト」
ピアノ 岩島 佳子 先生

来週の例会

- 10月8日(木)
卓話「身近な犯罪とその対策」
迫谷 聡太 君



会長の時間

齊藤会長

「経済と地域社会の発展月間/米山月間」によせて

米山奨学会制度は、米山梅吉翁の遺徳を記念して、東京ロータリー・クラブが独自に始めた奨学金制度です。

1957年9月より「ロータリー米山奨学委員会」が正式に発足し、日本の全地区がこれに参加することになり、第1回の奨学生8名が選抜されました。奨学金は、既に来日している留学生のみを対象としています。

1960年、会の名称が「ロータリー米山記念奨学会」に変更され、1967年、財団化が実現して、新たに「財団法人ロータリー米山記念奨学会」が発足し、現在に至っています。

米山奨学事業は、ロータリーの理想とする国際理解と相互理解に努め、国際親善と交流を深めるために、優秀な留学生を支援し、国際平和の創造と維持に貢献することを目的にしています。米山奨学生は、奨学期間中にロータリーの例会や奉仕活動に参加することによって、日本の文化、宗教、習慣な祖を学び社会参加と社会貢献の意識を育て、将来、国際平和の創造と維持に貢献する人物となることが期待されます。

東大阪東ロータリークラブ

HP: <http://www.higashiosaka-eastrc.jp>

会長: 齊藤 勝俊

創立: 昭和40(1965)年3月4日 例会場: ホテルセイリウ 例会: 毎週木曜日 12:30~

幹事: 浅浦 哲夫

事務局: 〒579-8012 東大阪市上石切町1-11-12 ホテルセイリウ302号室

会報資料担当: 田中 邦夫

TEL072-985-0189 FAX072-985-0577 E-mail:higashiohrc@air.ocn.ne.jp

《これからの予定》

- 【1】 本日例会後、10月度定例理事会
- 【2】 10/10(土)地区公共イメージ向上セミナー
(表中・長期計画委員長出席)

＜連絡事項＞

- 【1】 本日の理事会は、瑞穂の間で開催致します。理事の方はこのままお残り下さいますようお願い致します。
- 【2】 この度2019～2020年度ロータリー賞 受賞の連絡がございました。ロータリー賞とは、前年度国際ロータリー マーク・ダニエル・マローニー会長が、「ロータリーは世界をつなぐ」を会長テーマに掲げ、ロータリーの優先事項を支えるために、「人びとをつなぐ」「行動する」の下、18項目の活動を提起し、各部門5項目超の活動を達成したクラブに贈られる賞です。受賞したクラブは地区大会にて表彰される予定です。

委員会報告

◎ロータリー財団委員会 古川委員長

この度、島 会員にポール・ハリス・ソサエティにご協力いただきました。また、河村会員にマルチプル1回目を、天野会員にもご協力いただきました。有難うございました。10月のロータリーレートは106円です。引き続き皆様の御協力をよろしくお願い致します。

一口情報

会員研修・会員選考委員長
井上 家昌

日本のロータリー100周年

1917年米山梅吉は政府の財政調査団員として訪米。テキサス州ダラスで福島喜三次(きそじ)と運命的立会いをします。福島はダラスRCのメンバーで、米山梅吉にRCの理念を説き語りました。梅吉はロータリーの理念に感動し、1920年10月20日東京ロータリークラブを設立します。チャーターメンバー25名。初代会長は米山梅吉、幹事に福島喜三次が選出。しかし、設立されたものの例会は月一度程度しか開かれず、出席率も低かったようです。ところが、1923年9月1日、関東大震災が発生し、

これに対するRIと全世界のロータリアンの友情と援助が、東京RCのロータリアンに大きい影響を及ぼします。震災の直後、RI会長ガイ・ガンディカーからの暖かい励ましの電報とともに、25,000ドルの義援金が送られて来るとともに、これが呼び水となり、世界17か国、503のロータリークラブから義援金や救援物資が届けられ、義援金総額は89,800ドル、今のお金にすると15億円を越えました。これが一般の人は勿論、ロータリアンすら驚いたとともに東京RCの会員は奉仕の喜びを身を持って体験し、それまで月1回しか開催されなかった例会は毎週水曜日開催することになりました。そしてこれがその後の日本でのRCの発展・拡大につながることとなります。(注)9月18日から記念切手シートが全国で発売されています。シートには「日本のロータリー100周年」のタイトルと右側に7つのロータリーの重点活動目標が示されています。是非記念に1シートお買い求め下さい。(1シート切手10枚840円)

会員コラム

戸田 尊文

先日の例会で入会記念日をお祝いして頂きました。早いもので入会して6年が過ぎました。入会した2014年(平成26年)のニュースを調べてみましたら、御嶽山噴火、広島土砂災害、STAP細胞騒動、元県議の号泣会見、佐村河内&稲垣氏のゴーストライター騒動、そして錦織選手の全米準優勝などなど色々な事があった1年だったようです。そして6年後の現在、世界はコロナ禍で混沌としています。人類の歴史は戦争の歴史とも言われますが、まさか第三次世界大戦がウイルスとの戦いになるとは..毎年正月に今年はどうなるのだろうか、どんな事が起こるのだろうかと色々想像するのですが、毎年想像を超える事が起こります。そんな中、未来を想像するとつい悲観的になりがちで昔はよかったなあと思ったりしてました。しかし最近そうでもないかもとふと思いました。昔はよかったなあと思うのは社会を知らず視野が狭かったからではないか。太古の昔からいつの時代も大変で皆必死で困難を乗り越えて今があるのでは。そう思うと想像する暗い未来にも光が差します。きっと、100年後、200年後も同じように皆必死で大小様々な困難を乗り越えて歴史を作っていくのだろうと思いを馳せる今日この頃です。

「えみちゃんが結婚しました」

先週の例会で、このニコニコを入れました。みなさんから拍手を頂いて、例会後に一由さんから「おめでとう！」と言われ、皆さんの誤解に気が付きました。えみちゃんは、2005-2006年度、我がクラブが受け入れたハンガリーからの青少年交換学生のMajorEmeseです。50周年記念の祝宴にも来てくれたので、当時をご存知ない会員の方も会ったことがあるかもしれません。えみちゃんは、うちの長女との交換で日本にやってきました。来日前から日本語を勉強し、日新高校に行ったときにはある程度日本語は話せたのですが、外国人の「おせおせ」に日本人高校生が対応できず、友人ができませんでした。えみちゃんは、そのフラストレーションを包み隠さずうちの二女(当時中学1年生)にぶつけました。英語でまくしたてるえみちゃんに対し、英語が苦手な二女は毎日うつむいて耐えていました。その様子があまりにもつらそうので、交換学生のホストファミリーになったことを後悔しましたが、自分の娘の交換学生なので、どうしようもありませんでした。しかし、ある日いつものように英語でまくしたてるえみちゃんに、二女が堰を切ったように英語で言い返したのです。その後、二人は本当の姉妹のように仲良しになりました。交換期間が終わりハンガリーに戻ったえみちゃんは、すぐにまた日本に戻ってきて、うちに下宿しながら専門学校に通いました。学生時代は寺西さんのレストランでバイトさせていただきました。卒業後は日本の会社に就職し、今は子供英語教室の英語の先生です。そんな彼女の結婚相手は、なんと立命館大学の大学院生のハンガリー人でマーテー と言います。日本で縁あって出会った二人のこれからの幸せを心から祈ります。ちなみに、うちの二女は現在イギリスで大学院生。中学校の時にえみちゃんに言い返すために英語嫌いを克服した勢いで英語はペラペラです。なお、長女も二女も独身ですので、良いご縁のご紹介をお待ちしております。